

# Boule-Training und Breitensportabzeichen



*Training mit Gisela im Arheilger Boulodrome.*

**Arheilgen (kt).** Zur Saisonvorbereitung 2024 fanden in den letzten Wochen drei Trainingsworkshops mit Gisela Meller, Trainerin des Hessischen Landesverbandes im Boulodrome der SGA statt. Insgesamt nahmen 24 Spieler/-innen an den Trainingseinheiten teil. Mit großer Begeisterung wurden neue Wurftechniken einstudiert und bereits erlangte Fähigkeiten ausgebaut und verfeinert. Die Trainingsein-

heiten waren gut vorbereitet und individuell angepasst, so dass Hobby- und auch Liga-Spieler/-innen jeweils das Beste für sich „rausholen“ konnten.

Eine erste Überprüfung der neuen Fähigkeiten erfolgte am letzten Sonntag in Crumstadt. Die befreundeten Bouler/-innen des TV-Crumstadt richteten in diesem Jahr die Abnahme des Boule-Breitensportabzeichens aus.



*Boule-Breitensportabzeichen beim TV-Crumstadt.*

Die Prüfung erfolgte durch Gisela Meller und die Spieler/-innen der SGA konnten einige Silber- und Bronze-Abzeichen mit nach Arheilgen bringen!

Jetzt kann die neue Saison 2024 beginnen – die SGA-Bouler/-innen haben viel vor und werden in diesem Jahr mit einigen „Heim-Events“ das Boulodrome in Arheilgen mit zusätzlichem „Kugelklackern“ füllen. Wir werden in Kürze mehr dazu berichten!

**ACHTUNG** – trotz Sommerzeit: Dienstags und donnerstags wird weiterhin schon ab 18 Uhr „geboult“ und sonntags ab 14 Uhr!

Weitere Details zur SGA-Bouleabteilung gibt es hier: <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>

<https://hessenpetanque.de/sport/liga/3-hessenliga-mitte-sued/>